

【令和5年度重点目標「目標に向かって、最後まで粘り強く取り組む生徒」】

令和5年度石神中 学校だより

いいところを伸ばす
信頼関係が基本
しがみつき 頑張る 頑張る
み 自ら学ぶ 自ら考える

令和5年11月10日発行〈第6号〉：南相馬市立石神中学校長

〈文化祭特集号！（その1）〉

Stage ～僕らが作る最高の舞台～ 生徒の、生徒による、生徒のための文化祭！大成功！

10月28日(土)に、本校体育館において文化祭を開催しました。今年5月に新型コロナが「5類（インフルエンザと同等の分類）」に移行し、4年ほど続いた新型コロナ蔓延防止のための規制が緩和されてきたのを受け、保護者やご家族の参観人数を制限することなく開催しました。当日は、用意していた参観席が埋め尽くされるほどたくさんの保護者・ご家族にご来場いただきました。本当にありがとうございました。



実行委員長の柴くん



全校生で作ったビッグアート



文化祭のポスター

各学級ごとに作り上げたハーモニー ～ 合唱コンクール さすがですね、3年生 ～

開祭式に続けて行われたのは、合唱コンクール。震災前に各学年4クラス・5クラスあった頃は、各学年ごとに最優秀・優秀を決めていましたが、今は全校で6クラスなので、最優秀賞2クラスをオープンで選びます。1・2年生にもチャンスがあるとも言えますし、3年生には負けられないプレッシャーも？

結果は、3年生の2クラスが貫禄を見せて最優秀賞を獲得！付度なしに立派な演奏でしたから、1・2年生も納得だったことでしょう。一方、指揮者賞や伴奏者賞には、1・2年生の中からも選出されました。当日の演奏だけでなく、それまでに学級の合唱をまとめるリーダーとして取り組んできた姿勢なども含めての評価でした。わずかな差で受賞とはならなかった生徒達も、大変立派でしたよ。

〈最優秀賞〉 3年1組・3年2組

〈指揮者賞〉 武田くん(3-1)・門馬くん(3-2)・武田くん(1-1)

〈伴奏者賞〉 渡部さん(3-1)・羅さん(3-2)・田邊さん(2-2)



↑ 1年生

↑ 2年生

↑ 3年生

素敵な作品の数々!

～国語科(書写)、美術科、技術科の授業・美術部の活動～

ステージ上の催し物のほかに、体育館の壁などに掲示された作品群もまさに文化祭の花形です。国語科・美術科・技術科などの授業の一環として制作した作品や、美術・文芸部の部活動の中で制作した作品などが展示されていました。授業で学んだ技法がよく生かされていたり、作品にこめた生徒の思いがよく伝わってきたりするような秀作もありました。



学校HP [石神中学校](#)  または [南相馬市教育ポータル](#)  と検索!



※ (その1) はここまで。<文化祭特集号! (その2) に続きます。